

Moeve se consolida en el pódium de su sector a nivel mundial según el rating ESG de S&P

- Moeve ha logrado su máxima puntuación en el rating de S&P, una de las agencias de calificación ESG más importantes a nivel internacional, situándose como la primera empresa de su sector en materia de sostenibilidad a nivel europeo y entre las tres mejores a nivel mundial
- S&P ha reconocido a Moeve con el emblema 'Top 5% S&P Global CSA Score', destacando cuestiones como su estrategia climática, gestión de riesgos y crisis, y estrategia fiscal
- La compañía ocupa la primera posición del sector en otros ratings de referencia como Sustainalytics y Clarity AI, y ha sido reconocida por Ecovadis con el emblema de 'Gold Medal'

Moeve se consolida como referente en sostenibilidad entre las compañías de su sector al ser reconocida por las principales agencias internacionales de calificación ESG, considerándose así entre las 'best-in-class'. En el ranking de **S&P Global** Corporate Sustainability Assessment (CSA) la compañía ha obtenido 78 puntos sobre 100, su máxima puntuación hasta el momento, tras mejorar en 4 puntos frente a 2023 y 14 puntos desde 2021. Este resultado sitúa a Moeve como la primera de su sector a nivel europeo y entre las tres mejores a nivel mundial. Además, ha obtenido el emblema 'Top 5% S&P Global CSA Score', destacando por su excelencia en la gestión climática, gestión de riesgos y crisis, y estrategia fiscal, donde ha obtenido las mejores puntuaciones de su sector.

Entre los factores que contribuyen positivamente a esta calificación se encuentra la ambición de la compañía de convertirse en referente europeo de la transición energética, recogida en su estrategia *Positive Motion*, para liderar en 2030 la movilidad y energía sostenibles. Además, han contribuido a este hito los robustos compromisos corporativos, el positivo desempeño en los distintos indicadores relevantes de sostenibilidad, así como las iniciativas publicadas en el Informe de Gestión Integrado.

Carmen de Pablo, CFO y directora de Estrategia y Sostenibilidad de Moeve, ha afirmado: "En Moeve, la sostenibilidad es una prioridad estratégica que integra los más altos estándares en todas nuestras operaciones. Estamos convencidos de que la excelencia en este ámbito es clave para cumplir nuestra ambición de consolidarnos, en esta década, como un referente de la transición energética en Europa. Los reconocimientos obtenidos en evaluaciones independientes

validan nuestra capacidad de gestión, refuerzan nuestra competitividad y nos impulsan a seguir avanzando con rigor e innovación en nuestro propósito".

La compañía ha alcanzado la primera posición de su sector a nivel global en **Sustainalytics** ESG Risk Rating por cuarto año consecutivo por su gestión de los riesgos ESG, donde también ha sido distinguida con la insignia 'Industry ESG Top Rated'. Además, Moeve se ha posicionado como la compañía con mejor puntuación en su sector en **Clarity AI** ESG Risk, repitiendo por tercer año consecutivo en esta posición en la evaluación realizada por la empresa tecnológica de sostenibilidad.

Por su parte, **EcoVadis** ha reconocido a Moeve con la medalla de oro por segundo año consecutivo, situándola entre el 3% de las mejores empresas a nivel mundial, entre las más de 50.000 evaluadas. Cabe destacar que el negocio de química de Moeve ha obtenido la medalla de platino, logrando un reconocimiento a su transición hacia prácticas más sostenibles y ubicándose en el top 1% mundial de su industria. Asimismo, según la agencia **CDP**, la compañía ha obtenido una 'B' en gestión climática, lo que la sitúa en la categoría de "management", y una 'A-' en seguridad hídrica, alcanzando por quinto año la categoría de "leadership".

Moeve es una compañía internacional, formada por más de 11.000 empleados, comprometida con la energía y la movilidad sostenibles, cuya ambición es ser uno de los motores de la transición energética en Europa y acelerar su descarbonización y la de sus clientes.

Tras más de 90 años siendo un referente del sector energético como Cepsa, en octubre de 2024 lanzó su nueva marca, Moeve, que refleja la aceleración de su transformación para liderar la producción de energías sostenibles basadas en moléculas verdes, como hidrógeno verde y biocombustibles de segunda generación, y la producción de productos químicos sostenibles. Asimismo, la compañía está desarrollando una amplia red de carga eléctrica ultrarrápida en España y Portugal para impulsar la movilidad sostenible.

A través de su plan estratégico para 2030, *Positive Motion*, Moeve trabaja para transformar la movilidad y la energía para mejorar el mundo, garantizando el suministro energético de hoy, pero centrada en facilitar la energía sostenible del futuro.

Madrid, 17 de febrero de 2025

Moeve – Dirección de Comunicación

medios@moeveglobal.com

www.moeveglobal.com

Tel: (34) 91 337 60 00